



Antwort zur Anfrage Nr. 1508/2013 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen
betreffend **Reinigung der Fenster der Peter-Härtling-Schule**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Auf Nachfrage bei der Gebäudewirtschaft Mainz, die für die Unterhaltung der städtischen Schulen zuständig ist, wurde uns folgendes mitgeteilt.

Aufgrund der ständigen und aktuellen Budgetkürzungen können notwendige Sonderreinigungen, hierzu gehören Glas- und Rahmenreinigungen und Grundreinigungen nicht im regelmäßigen Turnus ausgeführt werden. Die letzte Glasreinigung der GS Finthen fand im Spätjahr 2011 statt. In Abstimmung mit der Schulleiterin wird im Frühjahr nächsten Jahres eine Glas- und Rahmenreinigung stattfinden.

Aufgrund der prekären Haushaltssituation müssen Prioritäten gesetzt werden, damit auch in anderen Schulen Sonderreinigungen ausgeführt werden können.

An der Unterhaltsreinigung können keine weiteren Reduzierungen mehr erfolgen. Die sonstigen Bewirtschaftungskosten wie Winterdienst, Laubentsorgung und Verbrauchs- und Hygienematerialien (u.a. Handtuchpapier und Seife) sind gesetzliche Vorgaben und können nicht reduziert werden.

Mainz, 24.01.2014

gez. Merkator

Kurt Merkator
Beigeordneter